

**Vie locale et nationale :
votre voix compte.**

Oui, nous avons bien conscience de la gêne occasionnée par les chantiers et particulièrement celui du Parc Saint-Jean, les travaux de voiries, le déploiement de la fibre dans la commune, le réaménagement de la Place Marcel Rivière. Tous ces travaux ont vocation à moderniser notre ville.

Loin des querelles des égos qui ne concernent que les groupes de l'opposition, qui semblent bien éloignés de l'intérêt général, nous tenons le cap grâce à chacune et chacun de vous, habitants de Lagny.

Actuellement, nous progressons encore dans la solidarité et l'écoute réciproque en évitant soigneusement les jugements rapides et les soupçons de mauvaises intentions. Les qualités des échanges lors de nos deux soirées des propositions de Lagny – dans le cadre du grand débat national – en sont un exemple illustrant. Quand certains agitent d'autres agissent !

Nous la majorité pensons qu'avant de se focaliser sur les élections municipales de 2020, nous devons nous mobiliser sur les élections européennes de 2019. Leur enjeu est vital tant pour le maintien de la paix que pour l'équilibre économique de notre pays alors que nous constatons que tant de nos concitoyens sont mal logés et en grandes difficultés financières.

Si le thème vous intéresse, retrouvez-nous à la prochaine soirée des « propositions de Lagny » qui abordera la question du logement en France, le jeudi 21 mars à 19h30 au Totem.